



JAPANER IM KOMPETENZZENTRUM. Am Donnerstag besuchten japanische Gäste auf ihrer fünftägigen Reise durch Bayern auch Straubing. Begrüßt wurden sie im Blauen Salon von Bürgermeister Hans Vicari. Die drei Mitarbeiter der Yamagata Broadcasting Corporation, ein Journalist der regionalen Zeitung The Yamagata Shimbun und der selbstständige Landschaftsplaner Kota Otsu sahen sich auch die drei Säulen des Kompetenzzentrums an. Organisiert wurde der Besuch von CARMEN und betreut wurden die Gäste von Geschäftsführer Werner Döller. Der Kontakt zwischen CARMEN und Kota Otsu entstand vor einigen Jahren in Deutschland. Das Medienteam aus Yamagata sei nach Bayern gekommen, weil man in Japan am Thema nachwachsende Rohstoffe interessiert sei, erklärte Otsu. Vicari wünschte den Besuchern einen schönen Aufenthalt: „Straubing wird durch das Kompetenzzentrum bald weltweit bekannt sein.“ Unser Bild zeigt (v.l.): Kameramann Kimura Kazuhiro, Dolmetscher Kota Otsu, CARMEN-Geschäftsführer Werner Döller, Programmdirektor Akihiko Itoh, Reporter Norio Kosaka, Journalist Tetsuto Tan und Bürgermeister Hans Vicari.